
ACTA DE SESIONES DEL CONSEJO DE LA FACULTAD DE CIENCIAS 

ADMINISTRATIVAS 

PERIODO - 2019 

17 de noviembre de 2019 

Se instalo el consejo de facultad y se eligió a la Señorita Karolina Mendoza como 

secretaria 

 

05 de noviembre de 2019 

1. Aprobación de la carga lectiva  
  
Previa constatación del quórum, la Mg. Ligia Cateriano dio lectura de la carga lectiva 
para el próximo semestre y propuso las posibles modificaciones respecto de los 
docentes responsables de cada curso.  Visto el parecer de los demás miembros 
presentes, se apoyó la propuesta de la Mg. Ligia Cateriano. Aprobando la carga lectiva 
para el semestre 2020-I. 
 
2. Nuevas metodologías para mejorar el número de titulaciones  
  
El segundo tema de la agenda tratado fue las nuevas metodologías que se podrían 
utilizar para apoyar a los alumnos en la redacción de la tesis para obtención del Título 
Profesional. Se plantearon cuatro probabilidades: implantar semilleros de tesis, 
desdoblar el seminario de investigación para que 2 docentes se hagan cargo del curso, 
crear un curso especialmente para redacción de tesis y la obtención de título profesional 
a través de la publicación de artículos de investigación.  En esta última opción, el Dr. 
Glenn Arce se propuso como voluntario en investigaciones relacionadas a finanzas y 
evaluación de proyectos. 
 
3. Convalidaciones 
El último tema tratado fue las convalidaciones. El Dr. Glenn Arce propuso que se debería 

utilizar el nuevo sílabo. La Mg. Ligia Cateriano, indicó que cuando se trata de un 

convenio vigente se usa la tabla de equivalencias que se definió en el momento en que 

se firmó el convenio, mientras que para otros casos se utiliza el nuevo sílabo. Además, 

indicó que actualmente tenemos convenio con Cibertec e ISUR. 


